



1月実行委員会だより

令和2年2月6日発行

港区立御成門中学校

PTA 会長 佐野貴久

令和2年1月25日(土) 午前11時～ ランチルームにて

佐野会長より

本日は寒い所、実行委員会に参加いただきありがとうございます。令和になって最初の新年を迎え、先日1月10日には、御成門中学校PTA新年賀詞交歓会を晴れやかに開催することができました。心から感謝申し上げます。佐藤校長先生・村石副校長先生をはじめ多くの先生方、地域の皆さま、また保護者の皆さまと共に、有意義なひと時を過ごすことができました。昨年の開校50周年の取り組みを経て、保護者・学校・地域がより一体感をもつことができた実感しています。未来を担う、大切な御成門中学校の生徒一人ひとりが自分の人生を切り開いていけるよう、たくましく成長することを願って、率直に意見を交わし合いながら、これからも一致団結して活動していきたいと思えます。

3学期はあっという間に過ぎていきます。高校の一般入試の日程も目前に迫り、期末試験、そして三送会に向けて親子共々慌ただし毎日になると思えます。受験生をはじめ、皆様におかれましても、くれぐれも健康に気をつけて頂き、元気に日々をお過ごしください。

佐藤校長先生より

令和2年、年が改まり1月後半となりました。3学期は短い学期ですが、一年の仕上げの学期です。生徒達に自覚をもたせながら、生徒達も元気に学校生活や学習に取り組んでいます。学校は、今、公開週間で展示会を行っています。生徒の学習成果をまとめた成果物や思いの詰まった力作が発表されています。

そして、本日午前中は、芝消防署隊員を迎えた1年生の防災学習と2年生百人一首大会に取り組み、午後は英語検定です。2月は、1年百人一首と2年鎌倉校外学習です。3年生は都立推薦入試を明日に控え、この後2月9日前後から私立高校入試、都立高校入試と正念場となる日々が続きますが、力を発揮できるように応援しています。

寒いこの時期、一番気がかりなのは、風邪・インフルエンザ・体調不良です。特に3年生は、進路決定の大事な時期です。学校では、生徒が健康・安全で学校生活を送れるようにしっかり取り組んでいきます。ご家庭での健康管理をどうぞ、よろしくお願い致します。

12月には学校評価・アンケートを保護者の皆様をお願いしましたが、この時期、学校も一年間の教育活動を振り返る時期です。さまざまな声に耳を傾け、検討を行い、改善につなげてまいります。3学期もどうぞよろしくお願い致します。

【学校より】

●新学期を迎え、どの学年も次の学年・進路を考えて生活を始めました。

展示会の作品作りや展示準備もしっかり取り組んでいました。

●寒さが厳しくなっております。風邪の予防等をお願いいたします。本校ではインフルエンザが校内で流行することを防ぐため、ご家族が罹患した場合、保健室に届けることとし、マスク着用と毎朝の検温をお願いしております。ご協力ください。